

neue räume 26

PRESSEMITTEILUNG September 2026 & Einladung zur Presse-Preview
PRESS RELEASE September 2026 & Invitation to the Press Preview

Einladung zur Presse-Preview

Liebe Medienschaffende, sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns, Sie möglichst zahlreich an der diesjährigen **Presse-Preview** der **Internationalen Ausstellung für Wohnen, Möbel und Design «neue räume 26»** begrüßen zu dürfen. Die Orientierung findet am **Mittwoch, 23. September 2026 um 17.00** statt. In der Sonderschau **«Fotoshooting»** haben Sie die Möglichkeit, sich danach auf einem der rotierenden, farbigen **«Spuns»** von Magis ablichten zu lassen und nach einem Aperitif die Ausstellung als Erste zu besichtigen. Zudem sind Sie herzlich an die exklusive Eröffnung um 19.00 eingeladen, mit Begrüssung durch Stefan Zwicky, Kurator und Gabriela Chiccherio, Mitbegründerin Zurich Design Weeks. **Wir bitten um Anmeldung bis zum 15. September 2026 auf press@neueraeume.ch.**

Für Rückfragen und weiteres Bildmaterial stehen wir Ihnen gerne unter press@neueraeume.ch zur Verfügung. Sämtliche Informationen sind im Pressebereich auf unserer Homepage neueraeume.ch aufgeschaltet.

mit einem herzlichen Gruss, Judith Raeber für «neue räume 26»

Press-Preview Invitation

dear media partners, Ladies and Gentlemen,

We look forward to welcoming as many of you as possible to this year's **press preview** of the **International Exhibition for Living, Furniture and Design, «neue räume 26»**. The orientation session will take place **on Wednesday, 23 September 2026 at 5.00 pm**. In the special exhibition **«Fotoshooting»**, you will have the opportunity to have your photograph taken on one of Magis's rotating, colourful **«Spuns»** and, after an aperitif, be among the first to view the exhibition. You are also cordially invited to the exclusive opening at 7.00 pm, with a welcome address by Stefan Zwicky, curator, and Gabriela Chiccherio, co-founder of Zurich Design Weeks. **Please register by 18 September 2026 at press@neueraeume.ch.**

We are looking forward to welcome you at the **press-preview** of the **international exhibition for living, furniture & design «neue räume 26»**. The press information with aperitif will take place on **Wednesday September 23th at 5pm**. You are also cordially invited to the exclusive opening at 7pm. **Please register until September 18th at press@neueraeume.ch.**

If you have any questions or require further images, please do not hesitate to contact us at press@neueraeume.ch. All information is available in the press section on our homepage neueraeume.ch.

With best regards, Judith Raeber for «neue räume 26»

FRIENDLY REMINDER:

SAVE THE DATE Nach zwei Jahren findet die International Interior Ausstellung «neue räume» im September zum 13. Mal seit 2001 statt. Über 100 Aussteller aus 10 Ländern kommen in der alten ABB-Halle in Zürich Oerlikon zusammen, um Wohntrends, Produktneuheiten und Designobjekte zu zeigen. Inspirierende Sonderschauen und spannende Veranstaltungen bieten zusätzliche Anreize für die designinteressierten Besucher*innen.

FRIENDLY REMINDER:

SAVE THE DATE After a two-year hiatus, the «neue räume» International Interior Design Exhibition will take place in September for the 13th time since 2001. Over 100 exhibitors from 10 countries will come together at the former ABB Hall in Zurich Oerlikon to showcase interior design trends, new products and design objects. Inspiring special exhibitions and exciting events offer further attractions for visitors interested in design.

Texte und Bilder stehen unter folgendem [Download-Link](#) zu Ihrer Verfügung. Sämtliche Informationen werden im Pressebereich laufend auf unserer Homepage neueraeume.ch aufgeschaltet. Für Rückfragen und weiteres Bildmaterial stehen wir Ihnen gerne unter press@neueraeume.ch zur Verfügung.

Texts and images are available via the following [Download-Link](#). All information is regularly updated in the press section of our website neueraeume.ch.

Should you have any queries or require further images, please do not hesitate to contact us at press@neueraeume.ch.

LATEST NEWS

Sonderausstellung «Fotoshooting»

Anlässlich des 50-Jahre Jubiläums der renommierten italienischen Marke Magis findet bei «neue räume 26» ein Fotoshooting statt. **Hier können sich Aussteller*innen und Besucher*innen auf den rotierenden Spuns**, entworfen vom englischen Designer und Künstler Thomas Heatherwick, **fotografieren lassen**. Denn Wippen, schaukeln oder einfach entspannen – mit Spun von Magis, wird das Sitzen zu einem spielerischen Erlebnis. Der Sessel kombiniert Sitzfläche, Lehnen und Gestell in einem einzigartigen Kreisel-Design, entstanden aus der 360-Grad Drehung eines einfachen Sitzprofils. Bei «neue räume 26» haben Sie die Gelegenheit, sich auf diesem innovative Sitzmöbel im besten Licht zu präsentieren.

Special exhibition «Fotoshooting»

To mark the 50th anniversary of the renowned Italian brand Magis, a photo shoot is taking place at «neue räume 26».

Exhibitors and visitors can have their photograph taken on the rotating Spun, designed by the English designer and artist Thomas Heatherwick. Whether rocking, swinging or simply relaxing – with 'Spun' by Magis, sitting becomes a playful experience. The chair combines the seat, backrest and frame in a unique spinning-top design, created by rotating a simple seat profile through 360 degrees. At «neue räume 26», you'll have the opportunity to present yourself in the best possible light on this innovative piece of seating furniture.

VERANSTALTUNGEN / EVENTS

Donnerstag, 24. 9. 2026

16.30 Uhr

Preisverleihung «Die Schweizer Architekturpreise»

112 Eingaben gingen in diesem Jahr zu den Schweizer Architekturpreisen ein. Die Gewinner der 20 für die Finalrunde nominierten Projekte aus den Kategorien «der beste Neubau» und «der beste Umbau» werden am 24. September um 16.30 Uhr in der Hauptlounge an der Preisverleihung bekannt gegeben.

17.30 Uhr

HF Zug – Talks Infoveranstaltung

Informationsveranstaltung für die Studiengänge HF Produktdesign & Technik und Einrichtungsgestaltung.

Freitag, 25. 9. 2026

17.00 Uhr

Buchvernissage Edition Hochparterre «Swiss Brutalism»

Im Gespräch mit Verleger Marcel Bächtiger spricht Lorenz Clormann über seine Fotografien und die Entstehung des neuen Bildbands «Swiss Brutalism».

17.30 Uhr

HF Zug - Talks

Talk mit einem Duftdesigner - Wie Düfte Räume prägen, Emotionen wecken und Marken erlebbar machen.

Samstag, 26. 9. 2026

15.00 Uhr

HF Zug - Talks

Talk mit Katrin Trautwein, Gründerin von kt.color über die Kraft natürlicher Pigmente und wie Farben Architektur prägen.

Sonntag, 27. 9. 2026

15.00 Uhr

HF Zug - Talks

Talk mit Jorge Canete, Innenarchitekt & Künstler über Materialien, Licht und Leere: Wie Räume Emotionen und Geschichten erzählen.

Zudem findet am **Donnerstag, 17. 9. 2026** eine Veranstaltung im Rahmen der Zurich Design Weeks statt

17.00 Uhr

bei H100–Das Möbelhaus, Hohlstrasse 100 in 8004 Zürich

«Out of Glarus» Ausstellungsapéro horgenglarus x H100

Im Rahmen der Zurich Design Weeks präsentiert sich H100 im

bunten Glarner Gewand. Der Traditionshersteller horgenglarus zeigt Klassiker und Neuheiten des Schweizer Möbeldesigns. Daneben präsentieren Mitaussteller lokales Handwerk und Designschätze aus der Region. Auch kulinarisch wird einiges geboten: Ein Glarner Apéro mit traditionellen Spezialitäten – von feinen Drinks bis zu regionalen Köstlichkeiten– musikalisch begleitet von der Band «Bob Meier & the Nailers».

Die Ausstellung kann während der gesamten Zurich Design Weeks, vom 17. bis 27. September 2026, besichtigt werden.

Mitaussteller: LeFoulard, Visit Glarnerland, Müller Five, Weseta, Blumer

Thursday, 24 September 2026

4.30 pm

Awards ceremony for «The Swiss Architecture Awards»

112 entries were received this year for the Swiss Architecture Awards. The winners of the 20 projects shortlisted for the final round from the categories «best new building» and «best refurbishment» will be announced on 24 September at 4.30 pm in the main lounge at the awards ceremony.

5.30 pm

HF Zug – Talks Information Session

Information session for the HF Product Design & Technology and Interior Design degree programmes.

Friday, 25 September 2026

5.00 pm

Book launch: Edition Hochparterre «Swiss Brutalism»

In conversation with publisher Marcel Bächtiger, Lorenz Clormann discusses his photographs and the creation of the new illustrated book «Swiss Brutalism».

5.30 pm

HF Zug – Talks

A talk with a fragrance designer – how scents shape spaces, evoke emotions and bring brands to life.

Saturday, 26 September 2026

3.00 pm

HF Zug – Talks

Talk with Katrin Trautwein, founder of kt.color, on the power of natural pigments and how colours shape architecture.

Sunday, 27 September 2026

3.00 pm

HF Zug – Talks

Talk with Jorge Canete, interior designer and artist, on materials, light and emptiness: how spaces convey emotions and

In addition, an event will take place on Thursday 17 September 2026 as part of Zurich Design Weeks

5.00 pm

at H100 – Das Möbelhaus, Hohlstrasse 100, 8004 Zurich

«Out of Glarus» exhibition & aperitif : horgenglarus x H100

As part of Zurich Design Weeks, H100 will be showcasing itself in a colourful Glarus-inspired setting. The longestablished manufacturer horgenglarus will be displaying classics and new releases in Swiss furniture design. Alongside this, co-exhibitors will be showcasing local craftsmanship and design treasures from the region. There's also plenty on offer in terms of food and drink: a Glarus-style aperitif with traditional specialities – from fine drinks to regional delicacies – accompanied by music from the band «Bob Meier & the Nailers».

The exhibition can be visited throughout Zurich Design Weeks, from 17 to 27 September 2026

Co-exhibitors: LeFoulard, Visit Glarnerland, Müller Five, Weseta, Blumer

«neue räume 26»: Eckdaten im Überblick / key data

Termin / dates

24. September – 27. September 2026

Öffnungszeiten / opening hours

Vernissage auf Einladung	Mittwoch, 23.9.2026, 19 Uhr
Donnerstag bis Freitag	12 – 20 Uhr
Samstag	10 – 20 Uhr
Sonntag	10 – 18 Uhr

Adresse / adress

ABB Eventhalle 550 in Zürich-Oerlikon, Schweiz
Ricarda-Huch-Strasse
8050 Zürich

Eintritt / admission

25.- CHF

Studenten, Schüler, AHV und IV 15.- CHF

Für Fragen wenden Sie sich bitte an unsere Pressestelle / If you have any questions, please contact our press office: Judith Raeber +41 79 551 06 31 / press@neueraeume.ch